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MORESTEL (ISÈRE)

US Creys/Morestel : « En D1, il faut élever son
niveau d’exigence et de jeu »

Recueilli par Cédric PARTOUCHE

Ludovic Cheneval, président de l’US Creys/Morestel.

L’Union sportive Creys/Morestel vient de boucler une saison pleine avec une montée de

son équipe première en Départemental 1. Le président du club de foot, Ludovic

Cheneval, dresse le bilan et se projette sur la nouvelle saison qui s’ouvre en ce mois

d’août.

Quel bilan dressez-vous de la saison 2021-2022 ?

« On sortait de deux années tronquées avec la crise sanitaire, on ne savait pas trop où on allait

et il est clair qu’on a bien rebondi. On a 298 licenciés, on avait 19 équipes engagées en

compétition et une entente pour les féminines. On pouvait se questionner sur les bénévoles et

l’encadrement mais là encore, on était bien avec 6 entraîneurs et 20 accompagnants

entraîneurs. Ce que je souhaite, c’est que l’USCM monte en compétence chaque année, c’est

pour cela qu’on envoie nos entraîneurs en formation. On a monté cette année une équipe U18

senior en féminine en entente et l’idée est de devenir un groupement pour la saison 2023-2024.

Vos communes
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L’objectif est d’offrir une solution à nos jeunes joueuses lorsqu’elles ne peuvent plus jouer avec

les garçons. On a assis la structure sur des bases solides et nos bons résultats viennent de là.

La compétence, le partenariat avec nos mairies, institutions et privés, c’est grâce à eux aussi

qu’on avance sereinement. »

En début de saison, vous aviez indiqué que la montée de l’équipe 1 serait la cerise sur le

gâteau, comment avez-vous vécu cette performance ?

« Pour moi, c’est le match à Colline qui a tout changé pour savoir si on était armé ou non pour

monter. On n’était pas bien du tout, on est mené de deux buts et on ramène une victoire 4 à 2.

Je me suis dit que l’équipe avait une âme et que la montée en D1 était possible. Sur la saison,

les joueurs de Nico (Nicolas Pécoud) méritent leur accession. À chaque match à domicile, il y

avait du monde au stade et on sent qu’il y a une culture club qui est bien présente avec des

jeunes qui ont envie de jouer un jour en équipe première. Il y a un vrai lien entre tous les

membres de l’USCM et c’est une force pour l’avenir. Le bon parcours en coupe de l’équipe II l’a

prouvé également avec du monde dont de nombreux joueurs de l’équipe première présents

autour du terrain. »

Justement, comment voyez-vous cette saison qui s’ouvre en ce mois d’août ?

« Pour bien figurer en D1, il faut élever son niveau d’exigence et de jeu mais pas seulement,

d’autant plus que l’année prochaine il y aura peut-être six descentes car on passera à une

poule de 12 en 2023-2024. Je veux qu’on continue notre progression structurelle et pour le

sportif, on verra bien mais il n’y a pas de raison que cela se passe mal car les bases sont

solides et le club est bien ancré dans son environnement. »


